

風立ちぬ

風の街の中学校の窓から

庄内町立立川中学校
学校便り
2016.6.29①

文責：校長 佐藤 真哉

立中生、よく頑張ったよ！ 保護者の皆様、ご協力・ご支援ありがとうございました！！

「田川地区中学校総合体育大会」が、6月18日～20日まで各会場で行われました。私は、一生懸命にプレーする生徒の姿に感動しました。観覧席で、「頑張れ～！」の声援や手を合わせ祈るような思いで応援している姿がありたく思いました。生徒達は、この経験をこれからの人生に活かしてくれると期待しています。*下記は、戦績と顧問からの愛のメッセージです。

①野球部 3位

”今の3年生とは、小学6年生の冬からの付き合いでした。どこよりも熱心に野球に取り組んできたし、努力をしてきた3年生たちだからこそ、勝たせてあげたかった。優勝させたかった。申し訳ない思いでいっぱいです。最後まであきらめずにプレーする姿は、多くの人に感動を与えました。高校でも野球を続けて下さい。そこには、新しい世界が待っています。保護者の皆様、ご協力ご支援ありがとうございました。最高のチームでした！”



②サッカー部 予選リーグ敗退

”鶴岡一中と三川中に敗れ、予選突破や県大会出場は果たせなかった。しかし、今までのリーグ戦等と比べると、相手選手がいやがるような体の寄せや、必死にボールを奪おうとする姿が光っていた。一中戦の前半を0対0で折り返せたのは、その全力プレーが功を奏したからだ。3人だけの部員で苦勞したことや、豊浦中の部員と心を通わせてプレーができたことを自分の財産にし、今後もサッカーに関わり、サッカーを愛し続けてほしい！”



③体操クラブ 優勝 個人 優勝大川佳奈 2位久保田南美 3位日向陽菜

”体操クラブの皆さんは、小学生の頃から練習してきました。練習の大変だったことがいろいろ思い出されると思いますが、大会で力を十分に発揮できたのではなかったかと思えます。何も出来ない私にとって指導者、お家の方のサポートは本当に素晴らしいと思えました。そのことに感謝できる素直さが皆さんの宝だと思えます。練習に打ち込めるこの環境がどんなに恵まれているかわかってくれていると思えます。次の大会でも上位大会進出を目指し、頑張ってください。私もついていきます！”



④男子バスケットボール部 予選敗退

”3名の皆さん、2年間の部活動お疲れさまでした。5人未満でバスケの練習を行うことはとても辛く、それを続けることは更に苦しいことです。最後まで本当によく頑張りました。引退試合となった最後のゲームでも東北チャンピオン相手に途中でゲームを捨てることなくよく粘りました。最後までボールを追い、2点を追い続けた姿からは、努力した2年間を無駄にしたいという執念が感じられました。見事な粘りと執念でした！”

Wonderful Life in 立中

(立川中学校の生活の中で心に残ったことについて紹介します。)

- ①1年数学の宿題点検中、「頑張っているね。」と話しかけると「わからない所をお母さんから教えてもらいました。」「素晴らしいお母さんだね。」 いつもありがとうございます。
- ②1階オープンスペースにある水槽で5月25日にグッピー(魚)が赤ちゃんを生まました。休み時間に2年男子生徒数名が温かい眼差しで見守っていました。
- ③清掃中、研修会に多くの来賓の方々がいらっしゃるので、3年女子生徒2名が校長室のカーペット掃除をしてくれました。校長室に入るのは初めてだったので緊張しながらも一生懸命にきれいにしてくれました。ありがとうございました。また来てくださいね。